
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA Nº 07 – REUNIÃO PLENÁRIA – ORDINARIA DO CONSELHO ESTADUAL DE
ESPORTE  DE  SANTA CATARINA -  CED:  No  dia  oito  de  março  de  dois  mil  e
dezesseis no auditório da Secretária de Estado de Turismo, Cultura e Esporte - SOL
ocorreu a  07ª reunião plenária  ordinária  do  Conselho Estadual  de  Esporte  com a
presença  dos  Conselheiros  Michele  de  Souza, Alvaro  Simão  Provesi,  Cláudio
Beduschi  Antoniolli,  Roberto  Francisco  Wesoloski,  Frank  Fred  Utech,  Frederico
Herondino Leite Neto, Luiz Cesar Abrahão, Jeferson Ramos Batista, Jefferson Roberto
Seeber, Marcos Cibelli Castiel, Maria Aparecida Alves, Nilson Roberto F. Cruz, Marcelo
Silva  Costa,  Hercilio  Paraguassu  Antunes  de  Freitas,  Rodrigo  Goeldner  Capella,
Heverton  Luiz  Magalhães,  Roméris  Rubens  Reiner,  Sérgio  Vieira  Galdino,  Renato
Valvassori, Patricia Esther Magri// A Presidente abriu os trabalhos cumprimentando a
todos os conselheiros e ao Sr Darcio de Saules Técnico da Fesporte// Ato contínuo
abriu a plenária com o “Sistema de vagas/municípios inscritos para a etapa estadual
do  JASC”,  o  conselheiro  Alvaro  Provesi  apresentou  um  rápido  levantamento  dos
municípios participantes do último JASC, após alguns debates ficou definido que a
comissão de rendimento fará um estudo e elaborará um documento com as alterações
sugeridas e encaminhará aos demais conselheiros para que façam suas contribuições
e após o apresentaram na plenária para encaminhamento a Fesporte para possíveis
alterações no regulamento para 2017.// Na sequência a Presidente passou a palavra
ao conselheiro Hercílio Paraguassu que apresentou uma proposta de resolução sobre
“Inclusão  e  Permanência”  das  modalidades  nos  eventos  da  Fesporte,  após  muita
discussão a proposta foi acolhida pela plenária em parte, no que se refere a inclusão
de  modalidades  foi  recepcionada  na  integra,  já  com  relação  a  permanência  das
modalidades os conselheiros encaminharão propostas ao relator para elaboração do
texto que será apreciado em uma nova plenária.// A Presidente retomou a palavra e
cumprimentou as gerentes da SOL Aline Maria Floss, Gerente de Políticas de Esporte,
e a Ana Lucia da Rosa, Gerente de Projetos de Esportes. Na sequência passou a
palavra à Gerente Aline que cumprimentou a todos comunicou que com relação aos
programas  FUNDESPORTE  2016  não  teve  nenhuma  alteração  desde  da  última
conversa deste colegiado com a Diretora de Políticas Integradas do Lazer,  Juliana
Silveira Aguiar Matos, e que a Diretora do SEITEC Gislaine Ruiz entrará em contato
com este conselho para apresentar os programas FUNDESPORTE 2016. A Presidente
agradeceu à Gerente Aline pelas informações e em ato contínuo passou a palavra à
Gerente Ana Lucia que cumprimentou a todos e apresentou as propostas 14613 e
14700 do SEITEC para análise em caráter de urgência, assim a comissão temática de
municípios  –  Alvaro  Simão  Provesi,  Frank  Fred  Utech,  Jefferson  Roberto  Seeber,
Roméris Rubens Reiner, Sérgio Vieira Galdino – analisou as propostas e apresentou
os pareceres: 14613 – Esta comissão aprova o mérito do referido projeto, destacando
a sua relevância para a comunidade de Monte Castelo. Sugere esta comissão que o
espaço seja aberto para o uso da comunidade em geral, pois fora disto, caracteriza
como construção  em escola,  que deveria  ser  custeado com recursos oriundos da
educação. Pontuamos ainda a necessidade de apresentação por parte do proponente
da disponibilidade do espaço e a prospecção da ocupação do equipamento esportivo.;
14700  –  Após  a  análise  da  proposta,  verificamos  que  a  proposta  gera  falta  de
detalhamento  na  apresentação  de  execução  específica  da  modalidade  de  Futsal.
Sugerimos  a  reavaliação  do  SEITEC a  exemplo  do  PDIL.  Observamos o  erro  do
detalhamento  das  páginas  da  avaliação  do  PDIL  (páginas  49  e  50).  Verificamos
também  que  a  cópia  da  carteira  profissional  de  Educação  Física  do  responsável
técnico  está  ilegível,  e  parece  estar  vencida.  Aprovamos  o  mérito  da  proposta  e
sugerimos as avaliações dos pontos listados. Na sequência a Presidente colocou em
votação os pareceres, sendo ambos aprovados com dezenove votos a favor e um voto
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contra.//Como não houve mais nada para discutir e mais nenhum inscrito em assuntos
gerais, a Presidente encerrou a reunião, que vai por ela assinada e por mim, Nilton de
Andrade Junior, na condição de Secretário – Executivo em exercício, após lavrar e
datar  a  presente  ata,  aprovada  por  todos  os  conselheiros,  conforme  a  lista  de
presença.
Florianópolis, 08 de março de 2016.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo em exercício

Michele de Souza  
Presidente do CED

Alvaro Simão Provesi
Claudio Beduschi Antoniolli
Frank Fred Utech
Frederico Herondino Leite Neto
Hercilio Paraguassu Antunes de Freitas
Heverton Luiz Magalhães
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Luiz Cesar Abrahão 
Marcelo da Silva Costa
Marcos Cibelli Castiel
Maria Aparecida Alves
Michele de Souza
Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Patricia Esther Magri
Renato Valvassori
Rodrigo Goeldner Capella
Roméris Rubens Reiner
Sérgio Vieira Galdino
Roberto Francisco Wesoloski.

Comandante José Ricardo Nunes, 79 - Florianópolis - SC - CEP 88070-220 - Fone (48) 3665.6148 – www.ced.sc.gov.br e-mail: ced@sol.sc.gov.br     

4
5

52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77
78
79
80
81
82
83
84
85
86
87
88
89

6

mailto:ced@ced.sc.gov.br
http://www.ced.sc.gov.br/

